

PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud y el Ayuntamiento de Gijón avanzan en la puesta en marcha del nuevo hospital

Juan Carlos González Acebes, representante del operador sanitario de origen alemán, ha firmado el convenio entre la compañía y el consistorio municipal que avala la permuta de terrenos para que Quirónsalud pueda levantar su nuevo proyecto.

PlantaDoce
9 mar 2023 - 10:04



Nuevo paso entre Quirónsalud y el Ayuntamiento de Gijón (Asturias). Juan Carlos González Acebes, representante del operador sanitario de origen alemán, ha visitado la ciudad asturiana para firmar el convenio entre la compañía y el consistorio municipal que avala la permuta de terrenos para que Quirónsalud pueda levantar un nuevo hospital.

PlantaDoce.

De esta manera, **se cierra el primer trámite de una operación que todavía tiene por delante dos pasos.** El primero de ellos es un estudio detalle del proyecto y el segundo corresponde a la modificación del plan general de ordenamiento (PGO) para avalar urbanísticamente la operación, según avanza *La Nueva España*.

Junto a González Acebes, han visitado a la alcaldesa Ana González y a la edil Dolores Patón los representantes de las cámaras de comercio Pedro López Ferrer (Gijón), José Manuel Ferreira (Oviedo) y Javier García (Avilés). La rúbrica se ha celebrado en un acto a puerta cerrada y bajo la supervisión de Inmaculada Fernández, secretaria general del Pleno, según el rotativo.

Quirónsalud es el mayor grupo hospitalario privado de España e integra una red de 50 hospitales

Gijón entrega al operador sanitario más de 17.700 metros cuadrados de terreno público en Nuevo Gijón correspondientes a dos fincas que no tenían uso. A cambio, Quirónsalud da al Ayuntamiento las cuatro fincas que adquirió en el entorno de Cabueñes y que ocupan, en total, más de 12.300 metros cuadrados.

El siguiente paso consistirá en un estudio detalle del proyecto que, por ahora, prevé edificar un hospital de 93 habitaciones, cinco plantas asistenciales y tres aparcamientos, dos de ellos soterrados, en una operación valorada en 55 millones de euros. Antes, el Ayuntamiento tendrá que aprobar también en pleno la modificación del PGO para legitimar la obra.

Fresenius Helios Spain, la sociedad con la que opera Quirónsalud en el mercado nacional, alcanzó unas ventas de 4.441 millones de euros en 2022, frente a los 4.021 millones de euros de 2021, según los datos facilitados por Fresenius en los que también se menciona la actividad en España. El grupo atribuye este crecimiento al aumento de la demanda de cuidados en sus centros en España, junto al buen comportamiento de los hospitales con que cuenta en Latinoamérica.

Quirónsalud es el mayor grupo hospitalario privado de España e integra una red de 50 hospitales, casi un centenar de ambulatorios y cerca de 300 centros de prevención de riesgos laborales.

La multinacional atiende a alrededor de trece millones de pacientes al año en el territorio nacional. Desde España también controla la actividad en Latinoamérica,

PlantaDoce.

| donde este operador cuenta con centros en Colombia y Perú.